
CONSEIL MUNICIPAL DE CARAGOUDES 

Séance du 18 Juin 2021 à 21H00 

 

Présents : 

Mmes GENSSLER Édith, LAURENT Anne, RACAUD Béatrice, SAVO Sylviane,  
MM. CLARET Jean-Jacques, MARCHANT Marcel, DUCOMMUN Frank, MERLIO 

Gwénaël, SERAN Loïc. 
 

Absents excusés :  MM. ASSEMAT Matthieu, BONAFOUS Raymond. 
 

Secrétaire de séance : M. SERAN Loïc. 
 

Monsieur le Maire préside le Conseil et ouvre la séance à 21h00. 

 

Le compte rendu de la séance du 4 juin 2021 est approuvé à l'unanimité. 

 

Monsieur le Maire tient à remercier vivement M. Jacques D'AGOSTIN, Béatrice, Patrice 

RACAUD et Loïc SERAN qui ont participé au débardage des branches tombées suite aux 

intempéries du jeudi 17 juin. 

                                                          

ESIT (Entente Scolaire Intercommunale de Tarabel) 
 

Délibération N° 2021-17 Le conseil municipal vote à l'unanimité les travaux des toilettes 

maternelles / devis / artisans pour un total de 21 028,73 € HT soit : 

• Plâtrier (entreprise Clavero) pour 8 157 € HT 
• Peinture (Design Déco) pour 1 130, 50 € HT 

• Plomberie (BPCP) pour 5 498,08 € HT 
• Poseur sol (Noguera) pour 6 243,15 € HT 

 

Délibération N° 2021-18 Le conseil municipal vote à la majorité (5 pour, 4 abstentions) 

l'augmentation du prix de la cantine en septembre 2021 (augmentation de 8 % sur un tarif 

inchangé depuis 5 ans) comme suit : 

 
Foyer imposable maternelle     élémentaire 
 

Oui   3, 72 € ancien tarif  à 4, 05 €    3, 82 € ancien tarif  à 4, 15 €  

Non   3, 39 € ancien tarif  à 3, 69 €    3, 49 € ancien tarif  à 3, 79 €  

 

Délibération N° 2021-19 Rythmes scolaires :  Le conseil municipal vote à l'unanimité pour 

le maintien de la semaine à 4,5 jours à la rentrée de septembre 2022. 
 

Délibération N° 2021-20 Recrutement d'un agent contractuel. Augmentation de 3 heures 

hebdomadaires sur un emploi d’un agent contractuel non permanent de 17 h par semaine au 

grade d’adjoint technique, soit 20 heures hebdomadaires. 
Bien que le conseil municipal soit unanimement d'accord, il demande à l'ESIT une clarification 

plus précise de la formulation. 

 

Comptes rendus des réunions intercommunales 

- Conseil communautaire Terres du Lauragais du 18 Mai 2021 

Votes/Installations suite à diverses démissions (Cambiac, Préserville) 

Autorisation donnée au Président pour signer le contrat de la Transition Écologique 

voulue par les pouvoirs publiques. 

Facturation aux Familles des heures d'adaptation dans les crèches suite à un contrôle de 

la CAF. 

Nouveaux barèmes de la taxe de séjour. 

Autorisation donnée pour une nouvelle activité de Sophro / paddle au lac de la 

Thésauque à Nailloux contre une rémunération de 3% sur le chiffre d'affaires. 



Dérogation au travail du dimanche pour les commerces de détail à Nailloux. 12 

dimanches notamment au Village des marques. 

Marchés publics : appel d'offre concernant les transports (sorties Accueil Loisirs sans 

Hébergement, centres de loisirs, crèches, navettes) pour le Sud, le Centre et le Nord 

Lauragais, emporté par la SA Transports en Lauragais et Société Grand SUD. 

Choix de la C.E pour l'attribution d'un prêt de 1 050 000 € destiné à financer les 

opérations d'investissements réalisées en 2021. Durée 15 ans au taux de 0, 90 %. 

 

 

Questions diverses 

 

• Organisation matérielle du 2e tour des élections Régionales et Départementales du 27 

Juin 2021. 

• La mise en place d'un futur PLU (plan local d'urbanisme) à la place de notre Carte 

communale a été demandée. 
• Mise en place d'un point collecte (2 bacs vert et jaune) voie communale VC02 La 

Gonne, par le SIPOM. Suite à la demande de M. et Mme OREGLIA, ce point de collecte 

sera déplacé de quelques mètres sur le chemin de la Gonne. 

• Point sur l'avancement du dossier Numérotations des habitations. 
• La question de la sécurité sur la D11 secteur Jonquas / Paillasse a été à nouveau 

abordée compte tenu des vitesses trop souvent excessives des véhicules. Une demande 

doit être transmise en ce sens pour limitation de vitesse. 
• Remerciements à Béatrice RACAUD, Matthieu ASSEMAT et Gwénaël MERLIO pour 

la conception et le suivi de notre nouveau site internet.  
Une information aux administrés sera distribuée prochainement. 

 

 La séance est levée à 22h50. 


